

à tous ceux qui auront jusqu'à la fin combattu les bons combats.

Afin de répondre à un désir de Sa Sainteté, exprimé dernièrement dans une lettre de Son Eminence le Cardinal Vicaire aux archevêques et évêques du monde catholique, on placera, dans chaque église paroissiale, une image de la Sainte Famille au-dessus de l'un des petits autels. Ce sera à la fois un gage de protection, et un moyen de conserver, d'affermir et de développer dans les paroisses cette belle et salutaire dévotion.

---

## LE MOIS DE MARIE

---

Les exercices du mois, consacré particulièrement au culte de la Sainte Vierge, commenceront demain soir à l'église de Bonsecours. Cette dévotion est trop enracinée dans le cœur des populations catholiques de notre pays pour qu'il soit besoin de la recommander aux fidèles. Mais il est un point sur lequel nous devons insister. C'est la nécessité de prières nombreuses et répétées, d'invocations ferventes à la grande médiatrice du genre humain près de Dieu.

Les temps sont bien troublés ; les consciences agitées et inquiètes. Le monde est atteint du plus cruel virus qui se puisse rencontrer, celui de l'athéisme.

L'impiété y fait des ravages terribles ; d'intolérance qu'elle était, elle est devenue persécutrice, et lâchement tyrannique. Partout, elle s'efforce de soustraire l'enfance à la grande éducatrice naturelle des peuples, l'Eglise.

Ces tristes faits révèlent la gravité du mal. Aussi nos prières doivent-elles s'adresser plus vives que jamais à la Très Sainte Vierge dans le mois qui va commencer.

C'est l'Etoile de la mer, *Stella Maris*, qu'il faut invoquer, car le navire est en danger ; c'est le Salut des malades, *Salus Infirmorum*, qu'il faut implorer, car la société est menacée d'un mal moral plus inquiétant que toutes les épidémies ; c'est à l'*Auxilium Christianorum* que nous devons faire appel pour résister aux attaques dirigées de toutes parts contre la Religion.

L'état actuel de la société n'est donc rien moins que rassurant, malgré de consolantes espérances. N'oublions pas que si Dieu permet à certains moments le triomphe des méchants, ce n'est que pour affirmer sa toute puissance à l'heure marquée par lui.